



Am Montag (16.03.) hat Bundesinnenminister Thomas de Mazière die CeBIT 2015 besucht. Die weltweit größte Computermesse in Hannover ist ja dafür bekannt, dass gerade zum Start, neben Bundeskanzlerin Angela Merkel, auch viele Bundesminister einen Rundgang absolvieren. De Mazière hat bei seinem Besuch unter anderem die vernetzte Zukunft im öffentlichen Bereich angesprochen.

Anmoderation:

Am Montag (16.03.) hat Bundesinnenminister Thomas de Mazière die CeBIT 2015 besucht. Die weltweit größte Computermesse in Hannover ist ja dafür bekannt, dass gerade zum Start, neben Bundeskanzlerin Angela Merkel, auch viele Bundesminister einen Rundgang absolvieren. De Mazière hat bei seinem Besuch unter anderem die vernetzte Zukunft im öffentlichen Bereich angesprochen. Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen.

9 Uhr Messestart - de Mazière besucht die ersten zwei CeBIT-Aussteller.

10 Uhr - Der Bundesinneminister hält eine Ansprache vor Branchenvertretern

10:30 Uhr - Begrüßung auf dem Stand des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie.

O-Ton

In diesem Jahr hat de Mazière die Schirmherrschaft für den Public Sector Parc übernommen, ein Bereich in dem es um die öffentliche Verwaltung geht.

O-Ton

Zu zwei Themen wird der Bundesinnenminister bei seinem diesjährigen CeBIT-Besuch permanent angesprochen: dem IT-Sicherheitsgesetz und die europäischen Datenschutzgrundverordnung.

O-Ton

Das Messegelände wird de Mazière erst am Abend wieder verlassen. Spaß macht ihm so ein Besuch trotzdem, trotz des vollen Terminplans.

O-Ton

Und mit einem Lächeln geht´s weiter zum nächsten Aussteller.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover